

# Anne-Caroline Chausson - Médaille d'or en BMX JO de Pékin en 2008

Anne-Caroline Chausson Médaille d'or en BMX JO de Pékin en 2008

« Mon meilleur souvenir des JO à Pékin, c'est le moment où je franchis la ligne d'arrivée. Un grand soulagement après tant de stress et de travail. Avant, j'avais déjà un beau palmarès en VTT descente mais la présence du BMX aux JO s'est présenté comme un nouveau challenge qui m'a remotivé. Ça m'a sûrement apporté plus de reconnaissance au sein du grand public et plus de sérénité personnelle. En 2007, lors de ma préparation, j'ai choisi le Vaucluse comme camp de base. La région est agréable à vivre, belle et particulièrement riche pour la pratique des sports de plein air et en pistes de BMX. Depuis les JO, j'ai déposé mes valises et je vis dans cette région qui m'a conquise. Je suis fière d'avoir été choisie comme ambassadrice du Vaucluse. »



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09